
 

 

REQUERIMENTO N° 130/10 
De Informações 

 
 
“Sobre o recolhimento da 
grama roçada nas Praças e 
canteiros centrais de nosso 
Município”. 

 
 
Considerando-se que, periodicamente são feitos roçamento de mato e 

grama em áreas públicas; 
 
Considerando-se que, se não forem recolhidos a chuva acaba levando 

para o meio das Ruas e consequentemente para os bueiros e galerias de águas 
pluviais; 

 
Considerando-se que, com o entupimento dessas galerias, aumentam 

as inundações nas residências, e 
  

  Considerando-se ainda que, munícipes procuraram este 
vereador reclamando de sujeiras decorrentes destas obras próximos as 
residências,  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – Existe algum projeto ou programa para melhorar este serviço de roçamento? 
Especificar. 
 
2 – Porque depois de roçadas a grama não está sendo recolhida, pelos funcionários 
que executaram o serviço? Especificar. 
 
3 – Qual é a secretaria responsável por este serviço de roçamento no Município? 
Especificar. 
 
4 – Outras informações que julgarem pertinentes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 3 de março de 2010. 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 

 
 


